
Vistoria veicular volta a ser cobrada
Polêmica da obrigatoriedade de vistorias feitas por empresas especializadas pode ter terminado; Ciretrans deixam de prestar serviço

Desde o início da semana 
passada, realizar vistoria vei
cular voltou a ser obrigatória 
em empresas credenciadas em 
Lençóis Paulista. A decisão foi 
tomada pelo delegado Marcos 
Jefferson da Silva, diretor da

Ciretran, com base em parecer 
do delegado seccional de Bau
ru, Benedito Antônio Valenci- 
se. Com a decisão, o serviço 
deixa de ser feito na Ciretran 
local. Macatuba e Pederneiras 
seguem o exemplo e voltaram

a adotar a obrigatoriedade dos 
laudos por empresas cadastra
das. Problemas na impressão 
dos números dos chassis leva
ram à decisão, segundo o dde- 
legado Marcos Jefferson. Das 
cinco empresas que atuavam

em Lençóis, três continuam 
funcionando. Nas três, o pre
ço das vistorias é o mesmo: ca
minhões e ônibus R$ 100,00; 
caminhonete R$ 80,00; veí
culos de passeio e motos R$ 
65,00. A questão das vistorias

veiculares se tornou polêmi
ca no final do ano passado, 
quando o Detran anunciou 
que as vistorias seriam acei
tas até o dia 31 de dezembro 
e depois prorrogou por mais 
duas vezes a decisão. A volta

da obrigatoriedade ocorreu 
na mesma semana em que o 
governador Geraldo Alckmin 
assinou decreto que transferiu 
o comando do Detran para a 
Secretaria de Gestão Pública 
de São Paulo. ►► Página A4

Cristiano Paccola/O ECO

N O V I D A D E S

Diretoria de Meio Ambiente 
aborda uso consciente da água

Para marcar o Dia 
Mundial da Água, lem
brado hoje, a diretoria 
de Meio Ambiente de 
Lençóis Paulista promo
ve ações de conscientiza
ção sobre o tema. A pro
gramação vai até o próxi
mo dia 29 de março. São 
duas as ações principais, 
segundo o coordenador 
de Educação Ambiental 
Helton Damasceno de 
Souza. A iniciativa da 
diretoria tem apoio do 
Saae e Polícia Ambiental 
de Barra Bonita. A pri
meira consiste em reali
zar palestras em escolas 
da rede municipal para 
cerca de 850 crianças. A 
outra ação de conscien
tização é a campanha 
Recicle seus Hábitos, de
senvolvida no sábado, 
no bairro Jardim Mon
te Azul. ►► Página A5

Venda de ingressos 
para Facilpa será 
on-line e parcelada

Ao menos duas novidades 
devem ser confirmadas nos 
próximos dias pela diretoria da 
34® Facilpa, que acontece de 28 
de abril a 8 de maio, no recinto 
José Oliveira Prado, em Len
çóis. A comissão organizadora 
da Facilpa deve adotar a venda

pela internet de ingressos para 
shows e tickets de acesso ao es
tacionamento oficial e abrirá a 
possibilidade de parcelamento 
de pacotes de shows pelo cartão 
de crédito. O preços de pacotes 
serão divulgados ao longo des
ta semana. ►► Página A3

S U S T E N T A B I L I D A D E

Ação ambiental vai soltar 
peixes no Lago da Prata

►► Página A3

J U S T I Ç A

Leilão de Estrella será hoje e 
audiência da Frigol amanhã

A Justiça leiloa hoje à tarde 
no Fórum de Lençóis Paulista 
um sítio localizado no distrito 
de Alfredo Guedes, da massa do 
processo de insolvência civil de 
Oswaldo Estrella. O leilão está 
marcado para as 14h. O imóvel 
com duas residências e piscina já 
foi a leilão no ano passado, mas 
não teve interessados porque

apenas 40% do sítio poderia ser 
arrematado à época. Ainda da 
área judicial, será realizada ama
nhã assembleia de credores do 
Grupo Frigol. De acordo com o 
juiz de Direito da 2® Vara, Má
rio Ramos dos Santos, a empre
sa apresentou plano de recupe
ração que favorece a aprovação 
dos credores. ►► Página A6

I M P O S T O

Última parcela do IPVA para 
placa com final 8 vence hoje

Alunos da escola Eliza Pereira de Barros acompanham palestra sobre uso correto da água

Hoje vence o prazo para o 
pagamento da última parcela do 
IPVA (Imposto sobre a Proprie
dade de Veículos Automotores) 
de 2011 para os veículos com 
final de placa 8. O calendário 
continua na quarta-feira, dia 23, 
com veículos de placa final 9 e 
encerra dia 24, para os veículos 
de final 0. Nessa data também

continua o calendário de par
celamento do IPVA para cami
nhões. O proprietários de cami
nhões com placa final 8 têm até 
hoje para pagar a primeira par
cela do imposto, caso tenham 
optado pelo parcelamento. As 
datas para as demais placas se
guem o mesmo cronograma dos 
automóveis. ►► Página A3

COPA MACATUBA

Expressinho 
e Paulistano 
estão fora da 
competição

O domingo 20 foi um dia 
amargo para as equipes do Ex- 
pressinho e Paulistano de Len
çóis que tinham pretensões de 
disputar a semifinal da Copa 
Macatuba de Futebol Amador. 
As duas equipes foram elimina
das nas quartas de final da com
petição. Jogando domingo, no 
estádio Amadeu Artioli, em Ma- 
catuba, o Expressinho perdeu 
para o time Caçula, de Agudos, 
e o Paulistano para o Trivial, de 
Macatuba. ►► Página A7

P R E S I D E N T A

Hoje tem 
coluna de 
Dilma Rousseff

C A M A R A

Legislativo 
discute 
divulgação 
do radar

Página A

►► Página A4
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e d i t o r i a l

Boa e m á econom ia
A economia, embora seja uma 

das atividades mais arraigadas na 
cultura do ser humano, em todos 
os seus setores pede adaptação e 
renovação sempre. É assim no 
âmbito empresarial, pessoal, no 
coletivo e no individual.

Dois eventos que ocorrem 
entre hoje e amanhã, em Len
çóis Paulista, referem-se a prá
ticas positivas e negativas, a ini
ciativas responsáveis e éticas e o 
contrário disso, seja lá o que for.

Hoje tem leilão de bens do 
ex-falso banqueiro Oswaldo 
Estrella, através do qual a Justi
ça vem tentando equillibrar as 
finanças de seus depositários le
sados. Amanhã, o Grupo Frigol 
apresenta, também junto à Jus
tiça, seu plano de recuperação 
econômica que busca em uma

declaração de respeito a credo
res, funcionários e à sua própria 
história evitar prejuízos, sejam 
eles quais forem.

A prática econômica requer 
ajustes inclusive quando o as
sunto é entretenimento. A or
ganização da Facilpa confirma 
nos próximos dias que a venda 
de ingressos e bilhetes de esta
cionamento será feita de forma 
online, com possibilidade de 
parcelamento.

A novidade é uma demons
tração de respeito ao cidadão, 
que além de diversão, é o sujeito 
responsável pela existência do 
evento, que em último caso traz 
divisas para o município. Nada 
mais justo que tenha, por isso, 
facilidades na hora de organizar 
sua economia pessoal.

a r t i g o

V id a  é água. A gu a é vid a
Benedito Luiz Martins

Na água surgiu a primeira 
forma de vida, há milhões de 
anos, e o processo evolutivo 
caminhou até formar a espécie 
humana. Sem água na Terra, 
não estaríamos aqui. A fotos- 
síntese das algas nos oceanos, 
rios e lagos é responsável por 
70% do oxigênio que respira
mos. A água mantém a biodi
versidade do planeta e biodi
versidade é fundamental para 
a sustentabilidade da vida, 
agora e sempre. Está na biodi
versidade a solução dos nossos 
problemas. Sua manutenção 
aliada ao progresso da biotec
nologia é nossa maior chance 
de sobreviver no futuro.

O planeta tem 3/4 de água 
e 1/4 de terra. Das águas na 
superfície, 97% são salgadas e 
apenas 3% são doce. A maior 
parte da água doce (2,34%) es
tá nas geleiras e icebergs, bem 
longe de nós. O Brasil tem 
uma das maiores reservas hí
dricas do mundo. Concentra 
quase 15% da água doce super
ficial disponível, mas tem um 
problema: distribuição. Se to
da a água disponível no Brasil 
fosse colocada em um barril, a 
parte no Estado de São Paulo 
seria uma colher. O sudeste do 
nosso país, onde está a maior 
concentração de pessoas - e o 
nosso município- é a segunda 
menor em quantidade de água 
(6%). Ficando apenas à frente 
do nordeste, com 3% da água 
doce. A região norte, pouco po
voada, tem 68% da água doce.

A água não está só na super
fície. Temos água subterrânea e 
nesse quesito também somos 
abençoados por Deus. Existe 
em nosso país uma cisterna sub
terrânea, a maior do mundo: 
o Aquífero Guarany. Tem 1,2 
milhão de Km2, área igual à so
ma dos territórios da Inglaterra, 
França e Espanha. Está sob os 
estados de Goiás, Mato Grosso 
do Sul, Minas Gerais, São Pau
lo, Paraná, Santa Catarina e Rio 
Grande do Sul. A espessura des
sa manta de água vria de 100 
a 130 metros. Dois terços do 
aquífero (840 mil km2) estão 
em território brasileiro. O res
tante é dividido entre Paraguai e 
Uruguai (58.500 km2 cada um) 
e Argentina (255.000 km2).

A música do Jorge Ben Jor 
versa: moro num país tropical, 
abençoado por Deus e boni
to por natureza. É isso aí, até 
na quantidade de água fomos 
abençoados. Mas temos a estra
nha mania de estragar as coisas. 
Poluir rios é regra e não exceção. 
O descaso com a água está em 
todo lugar. O carro, o quintal e 
a calçada lavados são mais im
portantes que a água para fins 
mais nobres. São ações contrá
rias à sustentabilidade. As práti
cas agrícolas e industriais com
prometem o estoque de água 
nos rios e subsolo. Daí a neces
sidade de atitudes pró-ativas de

agricultores e empresários para 
encontrar procedimentos que 
economizem água no processo 
produtivo e a devolvam com 
qualidade ao ambiente.

O uso da água na cidade, na 
indústria e na agricultura preci
sa ser revisto, ter regras mais efe
tivas e punições mais rigorosas. 
A questão não é apenas a quan
tidade que se usa, mas interferi
mos em sua qualidade quando 
realizamos nossas atividades. 
Na agricultura, por exemplo, 
práticas inadequadas levam pes
ticidas e outros insumos para os 
rios. Comprometem a qualida
de da água. Outro problema são 
os poços artesianos. Integrei o 
grupo de estudo pela cobrança 
pelo uso da água no Comitê de 
Bacia Hidrográfica Tietê-Jacaré. 
Uma questão emblemática foi: 
como levantar e localizar os 
poços artesianos sem outorga. 
Abrir poço é como abrir uma 
ferida na pele do corpo. Perde- 
se proteção, deixa o aquífero 
sujeito a contaminação. É difícil 
elencar todas as ações danosas 
do homem, interferindo vio
lentamente na quantidade e na 
qualidade da água.

É preciso mudar o compor
tamento humano, mas como 
conseguir isso? As pessoas são 
informadas, talvez a maioria já 
esteja conscientizada. Mas será 
que estão sensibilizadas? Acho 
que não. Certa vez, realizáva- 
mos uma pesquisa em um bair
ro local, e eu esperava pelos es
tagiários e funcionários no final 
da rua, para recebê-los e indicar 
possíveis soluções em caso de 
dificuldade que pudessem en
contrar. Um estagiário me disse 
que uma senhora que lavava a 
calçada havia lhe perguntado se 
sua atitude incorreria em multa. 
Ela percebeu que o diretor do 
meio ambiente estava perto e 
por isso não terminou de lavar a 
calçada, com medo da ser mul
tada. Por certo, a mulher me co
nhecia e eu realmente a obser
vava "varrendo" a calçada com 
água. A mulher sabia que estava 
fazendo algo, do ponto de vista 
ambiental, inaceitável. Mas o 
fez e provavelmente continuará 
a fazer, pelo menos quando eu 
não estiver por perto.

Isso me lembra um saudoso 
primo de Marília, Padre Ivo, que 
certa vez me disse que quem não 
vai à igreja pelo amor, vai pela 
dor. Quando a botina aperta, 
dizia, todos correm para a casa 
do Pai. As pessoas estão cons
cientizadas, falta-lhes sensibili
dade. A sensibilização que não é 
conseguida pelo amor, talvez se
ja necessário vir pela dor. Dois 
exemplos de sensibilização pela 
dor: uso do cinto de segurança 
e uso do capacete. Todos sabem 
que o cinto e o capacete podem 
lhes salvar a vida, porém os 
usam para não levar multa.

Benedito Luiz Martins é diretor 
de Agricultura e Meio Ambiente 

em Lençóis Paulista
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P O V O

Tèrceira Coluna
antenado

Prefeito de Agudos, Ever- 
ton Octaviani (PMDB) mostra 
que suas semelhanças com o 
tio, o ex-prefeito Carlos Octa
viani (PMDB), não vão mui
to além do sobrenome. Com 
estilo próprio, tem mostrado 
que para governar é preciso ir 
além das portas do gabinete. 
Mesmo quando toma deci
sões de dentro de sua sala, 
Everton procura saber o que é 
soprado pelos ventos que cor
rem do lado de fora, seja em 
sua cidade, ou na região.

atento
Octaviani se vale dos re

cursos que tem para conse
guir informações que o aju
dem a tomar decisões. Por 
duas vezes, sua fonte foi o 
jornal O ECO. Mês a mês, 
por exemplo, o jornal veicu
la a variação dos índices de 
emprego do Caged e nas du
as últimas vezes que a equi
pe de reportagem entrou em 
contato com o prefeito de 
Agudos, ele quis saber como 
estava o cenário na região.

exemplo
Mais recentemente, du

rante as negociações para a 
definir o reajuste do servidor 
municipal, ele perguntou à 
reportagem quais eram os 
índices e critérios que esta
vam sendo usados pelas pre
feituras da região. Bem liga
do, o prefeito agudense.

polêmico
Mais uma vez, requeri

mento do vereador Éderson 
Roberto Mainini (PT), o 
Kukão, pede para que o setor 
de licitação da Prefeitura en
vie cópias de contratos com 
fornecedores. Kukão causou 
polêmica, de novo, durante 
a sessão de ontem, em Agu
dos. Mais uma, porque essa 
não é a primeira vez que um 
requerimento do vereador 
causa desconforto entre os 
colegas legisladores. Princi
palmente os que vestem as 
cores da situação.

ferro frio
O vereador Auro Apa

recido Octaviani (PMDB), 
líder do prefeito na Câmara 
de Agudos, pediu a retirada 
do requerimento de Kukão, 
repetindo o que já se viu na 
sessão anterior.

regimento
Auro disse que o reque

rimento fere o regimento 
interno da Casa e o vereador 
do PT insiste em continuar 
pedindo tais documentos. 
O requerimento foi retirado 
para análise do jurídico, mas 
Kukão insiste: é apenas seu 
trabalho de vereador.

VEIAS abertas
Hoje, a Câmara Municipal 

de Agudos é palco para a reu
nião que tratará da dívida do 
Hospital de Agudos. O rom
bo passa dos R$ 700 mil. Par
ticipam do encontro o prove
dor da Associação Hospitalar, 
Sérgio de Abreu Camargo, os 
vereadores municipais e o 
prefeito Everton Octaviani. 
A reunião terá portas abertas 
para a comunidade.

lençóis
Ontem à noite ocorreria 

a sexta sessão da Câmara de 
Vereadores de Lençóis Pau
lista. Projetos dos vereadores 
e do Executivo recheavam 
a pauta. Dava entrada no 
um veto da prefeita Bel Lo- 
renzetti (PSDB) ao projeto 
do vereador Adilson Sidney 
Bernardes (PSDC), que obri
ga a divulgação dos locais 
de posicionamento do radar 
móvel na cidade.

TIRA E PÕE
A prefeita vetou o projeto, 

mas mandou outro seme
lhante, com modificações. Se
gundo o vereador-professor, 
o veto foi discutido com ele 
com antecedência. "A prefei
ta argumentou comigo que 
a divulgação dos pontos nos 
meios de comunicação gera
ria custos para a prefeitura e, 
por isso, a divulgação ocorre
rá apenas pelo site da prefeitu
ra", disse Adilson Bernardes.

acordo
Aliás, apenas o fato de 

a prefeita ter encaminhado 
o projeto à Câmara já pode 
ser comemorado como uma 
vitória pelos vereadores. Isso 
porque o radar móvel sem
pre foi um dos principais 
"inimigos" dos legisladores 
lençoenses. A divulgação 
dos pontos do radar, no 
meio político, não chega a 
ser uma derrota do Execu
tivo, mas certamente é uma 
vitória dos vereadores.

concessão
Há quem analise o fato de 

Bel ceder às pressões de vere
adores como um sinal de ma
turidade política. O saldo é 
que a chefe do Executivo não 
é intransigente com o Poder 
Legislativo e não ignora o tra
balho dos vereadores, como 
alguns propalam. A negocia
ção é parte do jogo político 
e recuar pode fazer parte das 
estratégias de combate.

projeto
Outro projeto importante 

que daria entrada ontem na 
Câmara trata da criação da 
Bolsa Técnico/Atleta. A bolsa 
servirá como um incentivo às 
pessoas que estão envolvidas 
com o esporte em Lençóis 
Paulista. Segundo o diretor 
de Esporte, José Lenci Neto, 
o projeto foi um dos pilares 
usados para transformar São 
Caetano do Sul na potência 
esportiva que é hoje.

rabo de arraia
A vida do vereador Isma

el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, continua corrida. 
Mesmo depois de deixar a 
presidência da Câmara, ele 
conta que não tem tempo 
para conduzir aulas de capo
eira. Atualmente, o vereador 
apenas frequenta as aulas 
como praticante e também 
procura jogar futebol duas 
vezes por semana. É a vida.

cabeça fria
Para esfriar a cabeça dos 

problemas da prefeitura, o 
Chefe do Executivo de Bo- 
rebi, Antonio Carlos Vaca, 
resolveu tirar uns dias para 
relaxar. Contam os bastido
res políticos que o prefeito 
foi praticar um de seus hob- 
bies prediletos, a pescaria. O 
destino escolhido foram os 
belos rios de Mato Grosso.

em tempo
Diferentemente do que 

foi publicado na Terceira Co
luna de terça-feira 15, o car
go criado pela prefeitura de 
Agudos é de uma função efe
tiva e não cargo de confian
ça. A mesma nota diz que 
o Hospital recebeu R$ 300 
mil de repasse, mas na ver
dade o valor faz parte de um 
convênio da entidade com a 
prefeitura. Está registrado o 
ajuste das informações.

“Eu acho que a venda 
de ingresso pela internet 
será muito boa. Vai 
facilitar a compra de 
ingressos e o pagamento 
também devido ao 
parcelamento"

Helton Damaceno de 
Souza, educador ambiental

“Eu acho que é uma 
novidade muito boa, 
principalmente, a 
questão do parcelamento 
do ingresso, porque os 
preços este ano estão bem 
salgados"

Paulo Vitor Sabino, 
fotógrafo

Um buraco na rua Caríssimo Petenazzi, no Jardim Nelli, tem irritado moradores e pessoas que caminham 
pelo local. O motivo da irritação são os vários buracos que ficam no início da rua.

“Eu acho uma novidade 
muito legal a venda de 
ingressos pela internet. 
Vai poupar tempo para 
quem quer comprar, 
principalmente, para 
quem mora fora de 
Lençóis. O  parcelamento 
também é legal".
Bárbara Maciel, estudante

F R A S E

“Tivemos 
muitos 
problemas 
com laudos 
de chassis 
impressos em 
impressoras 
de jato de 
tinta"

Marcos Jefferson da Silva,
delegado e diretor da Ciretran 

de Lençóis Paulista

P A R A  P E N S A R

“A  sabedoria 
da natureza 
é tal que 
não produz 
nada de 
supérfluo ou 
inútil"

Nicolau Copérnico

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Pagamento facilitado
Com issão organizadora fará parceria 
com  empresa de tecnologia para 
implantar venda de ingressos pela 
internet e abrirá possibilidade de 
parcelamento no cartão de crédito

Sérgio Sequinelli

Da  redação

Ao menos duas novidades 
devem ser confirmadas nos 
próximos dias pela diretoria 
da 34® Facilpa, que aconte
ce de 28 de abril a 8 de maio 
deste ano, no recinto de expo
sições José Oliveira Prado, em 
Lençóis Paulista. A diretoria 
da ARLP (Associação Rural de 
Lençóis Paulista), realizadora 
da Facilpa (Feira Agropecuá
ria, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista), deve ado
tar a venda pela internet de 
ingressos para shows e tickets 
de acesso ao estacionamento 
oficial. Outra novidade será a 
possibilidade de parcelamen
to de pacotes de shows pelo 
cartão de crédito.

Uma parceria com a em
presa de tecnologia Alô In
gressos, cotada para prestar 
o serviço, deve ser anunciada 
nos próximos dias. Segundo o 
coordenador da Facilpa, José 
Oliveria Prado, os detalhes da 
negociação e o formato e pre
ços de pacotes serão divulga

dos ao longo desta semana.
Com a parceria, antecipa 

Prado, o sistema informati
zado vai automatizar a venda 
de ingressos e estacionamento 
também em todos os postos 
de venda. "É um sistema bem 
moderno, que possibilita à 
pessoa comprar ingresso pela 
internet, pelo site da Facilpa 
(www.facilpa.com.br), ou nos 
pontos de venda tradicionais, 
pagando com cartão de crédi
to ou débito, assim como em 
dinheiro e cheque. O objetivo 
é facilitar a vida do público 
que prestigia o nosso evento", 
reforça Prado.

O sistema vai possibilitar 
a compra de ingressos indivi
duais para cada um dos shows 
deste ano e também os pacotes 
para várias noites. "A compra 
de pacotes vai permitir parce
lar o pagamento", avisa.

A grade de shows da 34® 
Facilpa terá cinco noites com 
portões abertos, cinco com bi
lheteria e um com ingresso so
lidário (um quilo de alimento 
não perecível).

Reunião realizada ontem entre a Alô Ingressos e Associação Rural deveria fechar a parceria para venda de ingressos pela internet

Em 2011, sobem ao palco 
da Facilpa os artistas André & 
Matheus (28 de abril, entrada 
franca), Fernando & Sorocaba 
(29 de abril, com bilheteria), 
Michel Teló (30 de abril, com

bilheteria), Rosa de Saron (1° 
de maio, com entrada franca), 
Bandas vencedoras do Festival 
de Bandas Expovelha (Os Qua
tro, Renovados e Machinara, 2 
de maio, com entrada franca),

Fernanda Brum (gospel, 3 de 
maio, com entrada franca), 
Musicamp e Matão & Matias 
(4 de maio, com entrada fran
ca), João Carreiro & Capataz (5 
de maio, com bilheteria), Jota

Quest (6 de maio, com bilhe
teria), Zezé di Camargo & Lu- 
ciano (7 de maio, com bilhete
ria) e Daniel (8 de maio, com 
ingresso solidário -  um quilo 
de alimento não perecível).

s u s t e n t a b i l i d a d e r o d e i o

Ação ambiental vai soltar 
peixes no lago da Prata

A Associação Rural de 
Lençóis Paulista (ARLP), 
em parceria com o Institu
to Ambiental Nossa Terra, 
está elaborando um proje
to ambiental para soltar es
pécies de peixes no lago da 
Prata. A previsão da soltura 
é para abril e deve integrar 
as atividades de comemo
ração dos 153 anos de Len
çóis Paulista. O trabalho 
que pretende repovoar o 
lago e o córrego da Prata 
(localizado entre o recinto 
de exposições José Oliveira 
Prado e o Parque do Povo) 
tem apoio da Prefeitura 
Municipal, Grupo Lwart e 
Eagle Serviços Ambientais.

De acordo com analista 
de meio ambiente Sidney 
Aguiar, a proposta é de que 
o projeto seja realizado to
dos os anos dentro da pro
gramação de aniversário do 
município e realização da 
Facilpa. "O projeto está em 
conformidade com a porta
ria 145-N, do Ibama (Ins
tituto Brasileiro de Meio 
Ambiente) e sua execução 
será acompanhada por uma 
equipe técnica coordenada 
pela veterinária Keila Regi

Cristiano Paccola/O ECO

Lago da Prata vai receber variadas espécies de peixes

na Gomes", anuncia.
José Oliveira Prado, coor

denador geral da Facilpa, re
forçou a importância de ações 
ambientais associadas à feira 
anual que marca o aniversário 
de Lençóis Paulista. "Acredito 
que este seja mais um ganho 
para nossa cidade, do ponto 
de vista sócio-ambiental. É 
obrigação de todos zelar pe
lo patrimônio ambiental e a 
ARLP tem plena consciência 
disso. O recinto de exposições

já é administrado com total 
responsabilidade ambien
tal e toda ação preservadora 
dos recursos naturais têm 
nosso apoio", comentou.

Estão previstas a intro
dução e reintrodução de es
pécies como pacu, piapara e 
lambari tambiú. O número 
de peixes a serem soltos no 
lago e córrego da Prata não 
foi informado pelos respon
sáveis pelo projeto. (com 
assessoria de imprensa)

Facilpa confirma prova dos 
Três Tambores para o dia 7

Estão confirmadas as pro
vas equestres de Três Tambo
res e Seis Balizas para o sába
do, dia 7 de maio, durante a 
programação da 34® Facilpa. 
As provas acontecerão duran
te o dia, na pista de provas 
do recinto. À noite, a progra
mação inclui o show com os 
sertanejos Zezé di Camargo e 
Luciano, outra grande atração 
na grade da Facilpa 2011.

Segundo a diretoria da fei
ra, a premiação dos vencedo
res das provas dos Três Tambo
res e Seis Balizas será um forte 
atrativo para os esportistas da

modalidade. Três motos esta
rão em disputa. "A competição 
será muito concorrida. Essas 
provas equestres atraem gran
de público, porque todo mun
do quer ver a habilidade de ho
mens e mulheres no comando 
de suas montarias. Além disso, 
a prova em Lençóis conta pon
tos para o ranking oficial da 
categoria", diz Prado, coorde
nador da ARLP.

As provas acontecerão du
rante todo o dia de sábado, 7 
de maio. A ACT-Bauru (Asso
ciação de Cavalos de Trabalho) 
informa que estão programa-

das provas para as categorias 
teste horse, mirim, principian
te (A, B e C), jovem (A, B e C), 
amador (principiante, amador 
e máster), aberta, feminino e 
potro. Animais de todas as ra
ças podem ser inscritos.

SERVIÇO
Informações sobre inscri

ções para as provas Três Tam
bores e Seis Balizas e mais de
talhes da competição podem 
ser obtidas junto à ACT-Bauru 
(actbauru@terra.com.br) e 
também no escritório da Fa- 
cilpa (14) 3263 1411.

I P V A

Ú ltim a parcela com  final 8 vence hoje
Hoje vence o prazo para o 

pagamento da última parcela 
do IPVA (Imposto sobre a Pro
priedade de Veículos Automo
tores) de 2011 para os veículos 
com final de placa 8. O calen
dário continua na quarta-feira, 
dia 23, com veículos de placa 
final 9 e encerra dia 24, para os 
veículos de final 0.

Nessa data também con-

tinua o calendário de par
celamento do IPVA para ca
minhões. O proprietários de 
caminhões com placa final 
8 têm até hoje para pagar a 
primeira parcela do imposto, 
caso tenham optado pelo par
celamento. As datas para as de
mais placas seguem o mesmo 
cronograma dos automóveis.

Para pagar, basta que o con

tribuinte informe o número do 
Renavam (Registro Nacional de 
Veículo Automotor) e efetue o 
recolhimento no guichê de caixa 
do banco de sua preferência, nos 
terminais de auto-atendimento, 
pela internet, por débito agen
dado. O IPVA também pode ser 
pago em casas lotéricas, porém, 
essa opção não é válida para o 
pagamento do licenciamento.

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.facilpa.com.br
mailto:actbauru@terra.com.br
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Proibido, de novo!
Segundo delegado Marcos Jefferson da Silva, diretor da Ciretran de Lençóis 
Paulista, medida foi sugerida pelo delegado seccional Benedito Valencise; desde 
quinta-feira 17, Detran é com andado pela Secretaria de Gestão Pública

Carlos Alberto Duarte
Especial O ECO

Desde o início da semana 
passada, a vistoria veicular fei
ta pelas ECVs (Empresas Ca
dastradas para Vistorias) vol
tou a ser obrigatória em Len
çóis Paulista. A decisão é do 
delegado Marcos Jefferson da 
Silva, diretor da Ciretran (Cir- 
cunscrição Regional de Trânsi
to), com base em parecer do 
delegado seccional de Bauru, 
Benedito Antônio Valencise.

No documento remetido 
à delegacia de Polícia, no mês 
passado, Valencise sugeria que 
as Ciretrans que não tivessem 
recursos técnicos para realizar 
exame ótico do chassi deve- 
riam receber laudos realizados 
pelas empresas. Com a obri
gatoriedade dos laudos nas 
ECVs, foram suspensas as vis
torias realizadas na Ciretran 
de Lençóis Paulista.

"Tivemos muitos proble
mas com laudos de chassis 
impressos em impressoras de 
jato de tinta", explicou Marcos 
Jefferson, ao admitir que para 
evitar problemas não teve ou
tra maneira, senão aceitar a 
sugestão do delegado seccio
nal. "Eu posso ser responsabi
lizado", afirmou.

O delegado disse ainda 
que além da Ciretran de Len
çóis Paulista, Macatuba e Pe
derneiras também voltaram a 
adotar a obrigatoriedade dos 
laudos da ECVs.

AÇÕES
O diretor da empresa Che- 

ck Laudo, Walter Menegon, 
que faz vistoria em Lençóis 
Paulista, defendeu a volta da 
obrigatoriedade. Ele afirmou 
que o Detran sofreu diversas 
ações, que levaram inclusive 
a ressarcimentos. "O Detran 
começou a enfrentar proble
mas", acrescentou.

Das cinco empresas que 
funcionavam em Lençóis 
Paulista, segundo apurou O

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Pela decisão mais recente, laudos de vistorias voltam a ser realizados por empresas especializadas

ECO, apenas três continuam 
funcionando.

Nas três, o preço das visto
rias é o mesmo: caminhões e 
ônibus R$ 100,00; caminho
netes R$ 80,00; veículos de 
passeio e motos R$ 65,00.

relembrando
A questão das vistorias 

veiculares se tornou polêmi
ca desde o final do ano pas
sado, quando o Denatran 
(Departamento Nacional de 
Trânsito) anunciou que as 
vistorias seriam aceitas até o 
dia 31 de dezembro. Depois 
emitiu novo comunicado 
prorrogando o prazo para 31 
de janeiro, mas antes do final 
do mês foi divulgado que os 
laudos deveriam ser aceitos 
até 1° de abril.

A volta da obrigatoriedade 
da vistoria veicular ocorreu 
na semana passada, mesma

semana em que o governador 
Geraldo Alckmin assinou de
creto que transferiu à Secreta
ria de Gestão Pública de São 
Paulo o comando do Detran.

No total, a reformulação 
do Detran, que estava sob o 
comando da pasta de Segu
rança Pública, afetará cerca de 
30 serviços. Na assinatura do 
decreto que troca a responsa
bilidade entre os órgãos, na 
última quinta-feira 17, Al- 
ckmin destacou o salto que 
é esperado no atendimento. 
Ele pontuou ainda que mais 
de 1,3 mil policiais, incluídos 
delegados e investigadores re
tornarão às antigas funções. O 
governador prometeu oferecer 
pela Internet, em até 60 dias, 
serviços como a emissão da 
Carteira Nacional de Habilita
ção (CNH).

As mudanças afetam os 
despachantes e auto-escolas,

prejudicados pela queda no 
atendimento preferencial (até 
hoje, quem pretende tirar pela 
primeira vez a habilitação pre
cisa comparecer ao Detran ou 
ao Ciretran, dependendo da 
cidade, cerca de três vezes).

Com a informatização, 
segundo o secretário de Ges
tão Pública, Júlio Semeghini, 
bastará ao cidadão que pre
tende tirar ou renovar o do
cumento informar a data do 
vencimento, emitir o boleto 
e pagar a taxa determinada, 
recebendo a CNH em casa. 
Neste período de transição, 
equipes das duas pastas tra
balharão em conjunto.

Daniel Annemberg, gestor 
público que já comandou o 
Poupatempo, será o novo di
retor do departamento e ga
rantiu que a cultura deve ser 
mudada para que as alterações 
surtam o resultado esperado.

C A M A R A

Legislativo discute divulgação do radar móvel
Após intensa discussão 

na Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista, a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) cedeu e re
solveu divulgar a localização 
de radar móvel. A prefeita ve
tou um projeto de autoria do 
vereador Adilson Sidney Ber- 
nardes (PSDC) que trata do 
assunto e encaminhou outro 
com algumas modificações 
sobre o mesmo tema.

A diferença entre os proje
tos consiste, basicamente, na 
forma da divulgação dos pon
tos do radar móvel. No texto 
do vereador, a divulgação de
veria ser pelo site da Prefeitura 
e através de jornal impresso. 
Já o projeto encaminhado por 
Bel prevê a divulgação somen
te pelo meio eletrônico, de 
forma a não gerar custos para 
a Prefeitura.

Além desse, outros proje
tos também dariam entrada 
na Casa de Leis na noite de 
ontem. Um deles, autoria do 
presidente Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna, 
disciplina a instalação e a 
manutenção de cercas elétri
cas no município. O projeto 
encontra-se em segunda vo
tação.

Dois projetos do vereador 
Gumercindo Ticianelli Junior 
(DEM) também engrossavam 
a pauta. Um deles pretende 
transformar o Estádio Mu
nicipal Archângelo Brega, o 
Bregão, em Patrimônio His-

Divulgação

Sessão legislativa em Agudos, ontem: apoio à subvenção para as entidades sociais da cidade

tórico de Lençóis, e o outro 
autoriza a Prefeitura a criar 
o Museu Municipal do Es
porte. Os projetos estão em 
segunda e primeira votação, 
respectivamente.

Mais dois projetos do Le
gislativo completam a pauta. 
Um institui a Bolsa Técnico 
Atleta e o outro dá denomi
nação à Rede de Atenção Saú
de da Mulher de Dona Ger- 
trudes Moreira Campanari. 
Ambos os projetos estão em 
primeira votação.

agudos
Em Agudos, na manhã de 

ontem, poucos projetos foram 
votados na Câmara local. Dois 
projetos de subvenção que au
torizam repasse de R$ 4,5 mil à 
Casa do Menor e Associação de 
Combate ao Câncer.

Outro projeto aprovado 
concede área, que foi aprova
do por chegar à Casa com o 
processo de licitação.

O projeto do Executivo que 
concede aumento de 7,6% sa
lários aos servidores, mais o

prêmio de assiduidade de R$ 
50,00 foi adiado a pedido da 
mesa diretora e tramita nas 
comissões. A presidente Neusa 
Vicente (PPS) disse que enca
minhou o projeto de lei para 
as comissões para os pareceres 
e que irá colocá-lo em votação 
na sessão da próxima segunda- 
feira, dia 28.

Neusa disse que o projeto terá 
votação unânime, pois o benefi
cio que tem validade para o mês 
de maio se estenderá também 
aos aposentados e pensionistas.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao 
disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, 
torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto Executivo 097 de 11.03.2011...... Designa Rubens José
Cacciolari para movimentar a conta Poderes Públicos-Educação. 
Portaria 457 de 21.03.2011...........Autoriza a contratação temporá
ria de Médico de Saúde da Família.

Errata: A Portaria 437 de 18.03.2011 publicada na edição do dia 
19.03.2011, página A8, contém incorreções. Onde se lê “Judite 
Gonçalves Cantário da Paz” leia-se “Judite Gonçalves Cantário da 
Silva” .

Lençóis Paulista, 21 de março de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 040/2011 -  Processo n° 061/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de pneus para veículos 
leves, incluso os serviços de conserto, alinhamento, balanceamento 
e cambagem para frota de veículos da Municipalidade. Tipo: Me
nor preço. Sessão de Lances: 01 de abril de 2011 às 10:00 horas -  O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 21 
de março de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

ADITIVO AO CONTRATO n° 125/2010; DATA ASSINAT: 
24/09/2010; CONTRATADO: 7 Construções Ltda - ME; CNPJ: 
02.844.523/0001-40: OBJETO: supressão nos serviços; MODALI
DADE: TOMADA DE PREÇOS N° 006/2010; FUNDAMENTO: 
Art. 65, I, “a” e “b”,§ 1° da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PU
BLIC: 22/03/2011.

ADITIVO AO CONTRATO n° 125/2010; DATA ASSINAT: 
24/09/2010; CONTRATADO: 7 Construções Ltda - ME; CNPJ: 
02.844.523/0001-40: OBJETO: acréscimos nos serviços; MODA
LIDADE: TOMADA DE PREÇOS N° 006/2010; FUNDAMEN
TO: Art. 65, I, “b” da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 
22/03/2011.

ADITIVO AO CONTRATO n° 094/2010; DATA ASSINAT: 
22/11/2010; CONTRATADO: Construcalder Serviços de Monta
gem e Construção Civil Ltda; CNPJ: 08.458.264/0001-03: OB
JETO: acréscimos nos serviços; MODALIDADE: TOMADA DE 
PREÇOS N° 006/2010; FUNDAMENTO: Art. 65, I, “b” e § 1°, da 
Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 22/03/2011.

ADITIVO AO CONTRATO n° 094/2009; DATA ASSINAT: 
03/02/2011; CONTRATADO: Vettore Engenharia e Construções 
Ltda.; CNPJ: 068.226.430/0001-60: OBJETO: acréscimo nos ser
viços; MODALIDADE: CONVITE N° 094/2009; FUNDAMEN
TO: Art. 65, II, “d”, da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 
22/03/2011.

ADITIVO AO CONTRATO n° 141/2009; DATA ASSINAT: 
03/02/2011; CONTRATADO: Sírius Engenharia e Construções 
Ltda.; CNPJ: 07.381.642/0001-27: OBJETO: recomposição do 
equilíbrio econômico e financeiro do contrato; MODALIDADE: 
CONCORRÊNCIA N° 001/2009; FUNDAMENTO: Art. 65, § 8°, 
da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 22/03/2011.

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 131/2010; 
DATA ASSINAT: 25/02/2011; CONTRATADO: Petromais Distri
buidora de Petróleo Ltda.; CNPJ: 05.594.763/0002-02: OBJETO: 
recomposição do equilíbrio econômico e financeiro da ata de re
gistro de preços; MODALIDADE: PREGÃO N° 166/2010; FUN
DAMENTO: Art. 65, II, “d”, da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA 
PUBLIC: 22/03/2011.

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 128/2010; 
DATA ASSINAT: 25/02/2011; CONTRATADO: Grão Brasil Com. 
Torrefação de Café Ltda - ME; CNPJ: 02.045.183/0001-97: OB
JETO: recomposição do equilíbrio econômico e financeiro da ata 
de registro de preços; MODALIDADE: PREGÃO N° 166/2010; 
FUNDAMENTO: Art. 65, II, “d”, da Lei Federal n.° 8.666/93, 
DATA PUBLIC: 22/03/2011.

ADITIVO AO CONTRATO n° 281/2010; DATA ASSINAT: 
01/03/2011; CONTRATADO: Soares de Oliveira e Ferreira Serv. 
Elétricos Ltda - ME; CNPJ: 10.277.217/0001-05: OBJETO: acrés
cimos aos serviços; MODALIDADE: PREGÃO N° 166/2010; 
FUNDAMENTO: Art. 65, I, “a” e“b”, § 1°, da Lei Federal n.° 
8.666/93, DATA PUBLIC: 22/03/2011.

ADITIVO AO CONTRATO n° 141/2009; DATA ASSINAT: 
10/03/2011; CONTRATADO: Sírius Engenharia e Construções 
Ltda.; CNPJ: 07.381.642/0001-27: OBJETO: acréscimo nos servi
ços; MODALIDADE: CONCORRÊNCIA N° 001/2009; FUNDA
MENTO: Art. 65, I, “b” e § 1°, da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA 
PUBLIC: 22/03/2011

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 027/2010; 
DATA ASSINAT: 10/03/2011; CONTRATADO: Supermercado 
Santo Expedito Lençóis Paulista Ltda.; CNPJ: 52.706.900/0001- 
52: OBJETO: recomposição do equilíbrio econômico e financei
ro da ata de registro de preços; MODALIDADE: PREGÃO N° 
035/2010; FUNDAMENTO: Art. 65, II, “d”, da Lei Federal n.° 
8.666/93, DATA PUBLIC: 22/03/2011.

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 138/2010; 
DATA ASSINAT: 11/03/2011; CONTRATADO: Supermercado 
Santo Expedito Lençóis Paulista Ltda.; CNPJ: 52.706.900/0001- 
52: OBJETO: recomposição do equilíbrio econômico e financei
ro da ata de registro de preços; MODALIDADE: PREGÃO N° 
166/2010; FUNDAMENTO: Art. 65, II, “d”, da Lei Federal n.° 
8.666/93, DATA PUBLIC: 22/03/2011.

Lençóis Paulista, 21 de março 2011.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de março de 2011. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 175,91.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


d i a  m u n d i a l  d a  a g u a

Consciência
CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Ações da diretoria de M eio Ambiente junto aos estudantes coloca em discussão 
nas escolas da rede pública a importância do uso racional da água

Da  Redação
Fotos: Divulgação

Para marcar o Dia Mun
dial da Água, lembrado neste 
22 de março, a diretoria de 
Meio Ambiente de Lençóis 
Paulista promove, desde sá
bado 19, ações de conscienti
zação sobre o tema. São duas 
as ações principais, segundo 
o coordenador de Educação 
Ambiental Helton Damasce- 
no de Souza. A iniciativa da 
diretoria tem apoio do Saae 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto) e Polícia Ambiental 
de Barra Bonita.

A primeira ação programa
da consiste em realizar pales
tras em escolas da rede muni
cipal para alunos do quarto 
ano do ensino fundamental, 
num total de 850 crianças. As 
palestras começaram ontem. 
"O objetivo é enfocar o te
ma do Dia Mundial da Água, 
abordando conceitos como 
desperdício, disponibilidade 
da água em nosso planeta e 
sua distribuição no Brasil", ex
plicou Souza.

Além das palestras apresen
tadas por todos os parceiros 
do projeto, são realizadas di
nâmicas com as crianças, por 
exemplo, para que entendam 
como a distribuição no país 
é desigual. "Separamos cinco 
crianças e cada uma represen
ta um estado brasileiro e sua 
população, e cada uma segu
ra um copo com determinada 
quantidade de água dentro", 
contou o coordenador.

Em outra dinâmica as pró
prias crianças escrevem men-

Ações de conscientização 
visam orientar as futuras 
gerações sobre o uso 
responsável das águas; 
estudantes de todas as 
escolas são envolvidos

sagens em cartões que têm o 
formato de gotas de água com 
maneiras para se evitar o des
perdício. Depois elas trocam 
essas mensagens entre si. "Es
sas ações educativas também 
têm objetivo de cumprir a lei 
municipal que estabelece cro- 
nograma de datas comemo
rativas pela diretoria de Meio 
Ambiente", lembrou Souza.

Todas as escolas serão visita
das, nos períodos da manhã e 
tarde, até o dia 29 deste mês.

recicle hábitos
A outra ação ligada à cons

cientização da população em 
relação ao meio ambiente é 
a campanha Recicle seus Há
bitos, que foi desenvolvida 
no sábado no bairro Jardim

Monte Azul.
Funcionários da diretoria 

de Meio Ambiente aplicaram 
uma pesquisa direta com os 
moradores, com apoio dos jo
vens do projeto Formação de 
Líderes, incentivando a coleta 
seletiva e a reciclagem do óleo 
usado, através do programa 
Óleo Bom, além do descarte 
correto de pilhas e baterias.

M acatuba faz plantio de árvores e conscientização
Hoje, a Prefeitura de Ma- 

catuba, em parceria com a 
empresa Leme Lubrificantes, 
de Bauru, dá início ao plan
tio de centenas de árvores às

das árvores, os biólogos da 
divisão municipal de Meio 
Ambiente começam uma sé
rie de diálogos de conscien
tização sobre o uso racional

feitos nos postos de saúde, 
com os cidadãos que utili
zam a secretaria de Assistên
cia Social, alunos dos proje
tos esportivos e culturais da

cerca de 30 dias.

serviço
Informações na divisão 

municipal de Meio Ambiente,
margens do Rio Tietê. Além da água. Os diálogos serão cidade. O projeto deve durar pelo telefone (14) 9146-7036.

v e í c u l o s

Feirão de carros usados vendeu mais de 50 unidades
Cristiano Paccola/O ECO

O gerente de relaciona
mentos da BV Financeira, que 
realizou Feirão de Veículos no 
último final de semana em 
Lençóis Paulista, Maurício 
Gama Villas, avaliou como 
positivo resultado das vendas. 
Segundo ele, foram arremata
dos mais de 50 carros durante 
os três dias de evento.

"Para nós, esse foi um 
bom resultado tendo em vis
ta as mudanças na política de 
crédito do Governo Federal 
para a compra de veículos. 
Por isso, fica difícil fazer uma 
comparação com o feirão do 
ano passado, afinal, são re
alizações muito diferentes", 
explicou Villas. Organizadores avaliam como positivo o resultado do Feirão

O Feirão foi realizado no 
Recinto José Oliveira Prado 
e contou com a exposição de 
300 veículos, aproximada
mente. Segundo Villas, nove 
lojas que comercializam car
ros usados participaram da 
movimentação.

Villas contou que a BV 
Financeira tem 54 filiais em 
todo o país e costuma orga
nizar feirões de automóveis 
usados nas regiões onde 
atua. O evento realizado em 
Lençóis Paulista é propor
cionalmente um dos mais 
movimentados. "No ano 
passado foram vendidos cer
ca de 85 carros em Lençóis 
Paulista", informou.

o p o r t u n i d a d e

Cooperativismo é tema de palestra em Lençóis Paulista
Um levantamento recente 

da Organização das Coopera
tivas Brasileiras (OCB) mostra 
que o Sistema Cooperativista 
Brasileiro fechou 2010 com 
aumento no total de associa
dos e empregados, seguindo a 
tendência registrada em 2009 e 
2008. No último ano, o setor 
reuniu cerca de 9,01 milhões 
de cooperados e 298 mil fun
cionários, com crescimento de

9,3% e 8,8%, respectivamen
te. Uma palestra realizada na 
Coperelp, em Lençóis Paulis
ta, pelo Sescoop/SP (Serviço 
Nacional de Aprendizagem do 
Cooperativismo no Estado de 
São Paulo) irá abordar o tema.

Segundo a entidade, um 
dos motivos desse crescimen
to está na oportunidade que 
as empresas cooperativistas 
oferecem. Elas despontam

como solução para a criação 
de um empreendimento para 
cidadãos que desejam ter seu 
próprio negócio, mas não dis
põem do recurso necessário.

O Sescoop promove a pa
lestra Cooperativismo ao Al
cance de Todos, no dia 25 de 
março, das 19h30 às 21h30. A 
reunião será realizada na Co- 
perelp, que fica na rua Lídio 
Bosi, 491, Jardim Humaitá.

Informações e inscrição pelo 
telefone (14) 3413-9123.

serviço
A palestra Cooperativismo 

ao Alcance de Todos, é gra
tuita no dia 25 de março, das 
19h30 às 21h30, na Coperelp, 
que fica na rua Lídio Bosi, 491, 
Jardim Humaitá, Lençóis Pau
lista. Informações e inscrição: 
(14) 3413-9123.

João Roberto dos Santos, 74 anos, aposentado de 
Volta Redonda (RJ) -  O Brasil tinha um programa 
espacial até a explosão da base de Alcântara (MA). 
Como o governo da senhora vai tratar esse assunto?

Presidenta Dilma - O Programa Espacial Brasileiro 
não foi interrompido devido a esse acidente. Ele é 
gerido pela Agência Espacial Brasileira (AEB) e tem 
importância estratégica para o Brasil. O uso de saté
lites para monitorar o território, auxiliar na previsão 
do tempo e prevenir e mitigar danos causados por 
desastres naturais é imprescindível para que ações 
venham a ser tomadas no tempo devido. Da mes
ma forma, políticas públicas como as de defesa, se
gurança hídrica e alimentar e de comunicações de 
governo, por exemplo, dependem igualmente desses 
equipamentos. Ter a capacidade de construir satéli
tes, lançar em órbita e operar é uma meta buscada 
pelo governo brasileiro. Especificamente em relação 
ao Centro de Lançamento de Alcântara (CLA), a Tor
re Móvel de Integração, destruída naquele acidente, 
foi inteiramente reconstruída seguindo os melhores 
padrões técnicos mundiais. O Centro de Controle, 
os radares e o sistema de telemetria do CLA foram 
modernizados. Vamos investir no Programa Espacial 
Brasileiro por meio da contratação de novos profis
sionais para a AEB e para os órgãos executores desse 
programa e pela injeção de recursos. A meta é ter um 
programa espacial autônomo, capaz de atender às 
demandas da sociedade brasileira e, adicionalmente, 
fortalecer a soberania do País.

★ ★ ★

Maria de Lourdes Sousa, 50 anos, autônoma de 
Paraíso do Tocantins (TO) -  Como representan
te brasileira no cenário internacional, a senhora 
acredita que o fato de ser mulher ajuda ou atrapa
lha nos diálogos/negociações? Ou não interfere?

Presidenta Dilma -  Eu não acredito que a questão 
do gênero interfira no relacionamento entre os paí
ses. A mulher vem demonstrando, em todo o mundo, 
muita competência ao ocupar altos cargos públicos. 
Uma governante muda a condição das mulheres em 
seu próprio país e acaba influenciando outros países, 
tanto pelo exemplo, quanto pelo diálogo. E já somos 
muitas atuando. Tenho muito orgulho de integrar um 
grupo formado por Cristina Kirchner, da Argentina, 
Laura Chinchilla, da Costa Rica, Angela Merkel, da 
Alemanha, Michelle Bachelet, ex-presidenta do Chile e 
atualmente na ONU, Ellen Johnson Sirleaf, da Libéria, 
entre tantas outras. Somos as primeiras mulheres a as
sumir a função de chefes de governo ou de Estado em 
nossos países. Minha condição de presidenta expressa 
a maturidade democrática de nossa sociedade, mas me 
impõe, igualmente, a responsabilidade de traduzir em 
ações concretas o compromisso com o desenvolvimen
to econômico e social, a proteção dos mais frágeis e a 
promoção de todos os direitos humanos, da igualdade 
de gênero e por maior oportunidade para as mulheres. 
Alguém já disse -  e eu concordo plenamente -  que o 
nível de avanço de uma sociedade pode ser medido 
pelo grau de emancipação de suas mulheres.

★ ★ ★

Rosa Magali Knewitz, 40 anos, dona de casa de Tra- 
mandaí (RS) -  Vejo sempre matérias de jornal so
bre a superlotação em presídios. Em alguns locais, 
há quatro vezes mais presos do que o local compor
ta. A senhora pensa em fazer algo sobre isso?

Presidenta Dilma -  Antes de mais nada, é preciso 
esclarecer que os responsáveis pelos presídios em ge
ral são os governos estaduais. Mas nós estamos atu
ando porque essa é uma questão muito importante, 
de segurança e de direitos humanos. O Ministério da 
Justiça está elaborando uma nova proposta para am
pliação das unidades prisionais de todo o país e para 
a construção de novas unidades. Vamos buscar criar as 
condições para a retirada de presos das delegacias de 
polícia, possibilitando o cumprimento digno da pena. 
Além disso, os policiais responsáveis pela guarda dos 
detidos nas delegacias ficam liberados para ações de 
investigação e de prevenção do crime. A ampliação e 
a modernização do Sistema Nacional de Informações 
Penitenciárias (InfoPen) são outras medidas que vão 
favorecer a eliminação da superlotação. Com a melho
ria do acompanhamento do cumprimento das penas, 
o Executivo e o Judiciário podem agilizar a liberação 
de pessoas que já cumpriram as penas ou providen
ciar o cumprimento de penas em regime semiaberto 
ou aberto, para os que preenchem os requisitos. Cito 
também o projeto de Lei 4208/2001, que, entre outras 
medidas, prevê a ampliação do uso do monitoramento 
eletrônico. Com tudo isso, vamos reduzir o ingresso 
no sistema penitenciário de pessoas com baixo risco 
para a sociedade e desafogar os presídios.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


C AS O  E S T R E L L A

Hoje tem leilão
Caso Estrella tem hoje mais um  dia de decisão; juiz vê boas chances para a Frigol

Cristiano Paccola/O ECO

Carlos Alberto Duarte
Especial para O ECO

A Justiça leiloa hoje à tar
de, no Fórum de Lençóis Pau
lista, um sítio localizado na 
região de Bocaina, no distrito 
de Alfredo Guedes, perten
cente à massa do processo de 
insolvência civil de Oswaldo 
Estrella. O leilão está marca
do para as 14h. O imóvel com 
duas residências e piscina já 
foi a leilão no ano passado, 
mas não houve interessados. 
À época, apenas 40% do sítio 
poderia ser arrematado.

Ainda da área judicial, será 
realizada amanhã assembleia 
de credores do Frigol. De 
acordo com o juiz de Direito 
da 2^ Vara, Mário Ramos dos 
Santos, a empresa apresentou 
plano substitutivo de recu
peração na semana passada, 
favorecendo a tendência de 
aprovação dos credores.

Após o processo de ex
tinção de condomínio, ho
je o imóvel que pertencia a 
Oswaldo Estrella será leilo
ado integralmente. Avaliado 
em R$ 240 mil, o sítio poderá 
ser arrematado por menos.

Além do sítio, outro imó
vel residencial irá a leilão. Fica 
na rua Ignácio Anselmo, Cen
tro da cidade, avaliado em R$ 
280 mil e poderá ser leiloado 
no mês que vem.

Outros quatro imóveis 
pertencentes a Estrella, sen
do três em Lençóis Paulista 
(na avenida Jácomo Nicolau 
Paccola; rua Richieri Jácomo 
Dalben e avenida 9 de Julho) 
e um em Barra Bonita ainda 
não pertencem totalmente à 
massa insolvente por conta 
de processos de embargos de

O Juiz Mário Ramos dos Santos: plano da Frigol favorece aprovação

terceiros. Portanto, ainda não 
podem ser leiloados.

OTIMISMO COM A FRIGOL
O juiz de direito da 2^ 

Vara, Mário Ramos dos San
tos, disse que está otimista 
com a aprovação do plano 
de recuperação financeira pe
la Assembleia de Credores da 
Frigol. De acordo com o juiz, 
a empresa apresentou plano 
substitutivo de recuperação na 
semana passada, fazendo au

mentar a expectativa de quita
ção dos débitos junto aos cre
dores e o seu restabelecimen
to. "Estou bastante confiante", 
disse o juiz.

O mesmo otimismo é 
compartilhado pelo presi
dente do Sindicato da Ali
mentação, Antonio Carlos de 
Oliveira Mateus. Ele disse que 
tomou conhecimento parcial 
da proposta que será apresen
tada amanhã pela Frigol aos 
credores e está bastante entu

siasmado com a aprovação na 
assembleia. "A Frigol achou o 
caminho para acertar com os 
trabalhadores", disse. O sindi
cato irá representar 182 traba
lhadores. "Na minha opinião, 
temos que aprovar a recupe
ração. O ramo de frigorífico é 
viável", avalia.

Para o representante do 
sindicato, o projeto logístico 
do Grupo Frigol deve contri
buir para que a empresa se re
cupere rapidamente e que os 
trabalhadores torcem por sua 
recuperação. Mateus avaliou 
ainda que a recuperação tam
bém será boa para o municí
pio, considerando os tributos 
pagos pelo grupo.

PLANO
O plano prevê ações para 

a Frigol quitar suas dívidas 
nos próximos dois anos. A 
empresa fez o pedido de re
cuperação judicial em setem
bro do ano passado. Entre a 
crise de crédito e de merca
do, agravadas pela crise in
ternacional em 2008 e 2009, 
o frigorífico lençoense não 
conseguiu pagar seus com
promissos dentro do prazo 
e teve que rever sua posição. 
Demitiu parte dos funcioná
rios e reduziu o volume de 
produção. Passado o período 
crítico, a empresa dá sinais 
positivos de reação. Manteve 
o endividamento na casa dos 
17% do faturamento anu
al, voltou a contratar, pagou 
parte da dívida trabalhista, 
recuperou a confiança dos 
pecuaristas e já opera a 75% 
da sua capacidade. O volume 
de abate está em 70% e os 
cerca de 850 funcionários es
tão com o salário em dia.

C O N S C I Ê N C I A

A ssociação faz orientação sobre posse responsável
A Associação Protetora dos 

Animais Amigos dos Animais, 
de Lençóis Paulista, mantém 
serviços constantes de orienta
ção sobre posse responsável. A 
pedido do jornal O ECO, uma 
das diretoras, Tânia Mazzeto, 
enumera uma série de dicas pa
ra os donos que se preocupam 
em se manter de acordo com 
a Lei Federal 9.605/98, que de
fine pena de detenção, de três 
meses a um ano, e multa por 
maus tratos contra animais.

1) Antes de você comprar, 
ganhar ou adotar um animal, 
todos da casa deverão estar de 
acordo com a chegada desse 
novo membro ao lar, pois ele 
irá fazer parte da sua família

até o seu último dia de vida. 
Deverá ser respeitado e não 
descartado como um objeto só 
porque ficou doente, está com 
carrapatos, sarna ou trocado 
por outro porque ficou idoso.

2) Você terá que ter condi
ções financeiras, pois ele irá 
precisar de medicamentos, de 
uma boa alimentação, fazer 
visitas ao veterinário e tomar 
vacinas de boa qualidade. Terá 
que ter espaço em seu quintal 
para ele correr e brincar, jamais 
ficar preso ou acorrentado. Eles 
também gostam de brinque
dos e da companhia de outros 
animais, assim se sentirão mais 
seguros e felizes, raramente te
rão depressão ou tristeza.

3) Precisará também ter um 
tempo para dar atenção, amor, 
carinho e sair para passear com 
ele na coleira e guia, jamais sol
tá-lo sozinho na rua, pois estará 
sujeito a doenças, maus tratos, 
crueldades e atropelamento; 
levando-o à morte. Assim eles 
não oferecerão riscos a outros 
animais e pessoas, livrando vo
cê de aborrecimentos futuros.

4) Deverá manter água sem
pre limpa e fresca, e não poderá 
ficar ao relento, tomando chuva, 
passando frio ou calor. Se ele for 
ficar no quintal, você terá que 
providenciar um abrigo fresco no 
verão e quentinho no inverno.

5) Mantenha sempre limpo 
seu quintal, evite a leishma-

niose, preservando assim sua 
saúde e de seu companheiro.

6) Castrar também é um 
ato de amor, pois só com a 
castração é que conseguire
mos diminuir a incidência do 
câncer de útero e mama em 
cachorras e gatas, e crias in
desejáveis; o que gera o aban
dono desses filhotes nas ruas 
e em terrenos baldios. E nos 
machos ela diminui as andan
ças pela vizinhança e o hábi
to de demarcar território, não 
deixando de defender seu lar.

SERVIÇO
Informações sobre posse 

responsável e adoção de cães 
pelo telefone (14)3263 1379.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA 
EDITAL

Ficam os sócios proprietários convocados a comparecer na ASSEMBLÉIA 
GERAL ORDINÁRIA no próximo dia 29 de março, terça-feira, às 20h00min, 
no Salão Social, para apreciação e aprovação das contas do exercício de 
2010.
Não havendo quorum no primeiro horário, a ASSEMBLÉIA será instalada às 
20h30min com qualquer número de sócios presentes.

Lençóis Paulista, março de 2011.
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO

EXTRAVIO

A empresa Camila A. Barbosa Supermercado-ME, Inscrição Estadual n° 
416.114.306.111, CNPJ n° 08.475.797/0001-95, com sede à Rua Luiz Fer
reira, 168-160 -  Conjunto Habitacional Paraíso -  CEP 18.685-160 -  Lençóis 
Paulista -  SP. Comunicamos o extravio da 2“ via da Nota Fiscal N° 14 Formu
lário 24 (09/06/2010), extravio da 1“ e 3“ via da Nota Fiscal N° 22 Formulário 
33 (Cancelada) e o extravio das 4 vias da Nota Fiscal 79 Formulário 90 (Can
celada), não se responsabilizando pelo uso indevido das mesmas.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE AREIÓPOLIS

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 07/2.011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I ADVOCACIA OLIVEIRA E MATIAS

Endereço: Rua Dr. Julio de Faria, 818
Cidade: São Manuel - SP
CNPJ: 06.078.758/0001-29

OBJETO: Contratação de prestação de serviços técnicos especializados de assessoria e 
consultoria ao setor de educação, suporte jurídico para acompanhamento de processos 
judiciais e defesa perante o Tribunal de Contas do Estado de São Paulo quanto às ques
tões da educação, conforme Anexo I deste instrumento que fica fazendo parte integrante 
deste edital.
VALOR: R$ 54.000,00 (Cinqüenta e quatro mil reais), a ser pago em (12) parcelas de 
R$ 4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais), mensalmente, até 03 (três) dias após o fatu
ramento da Nota Fiscal.
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a assina
tura deste instrumento, vigorando, a avença, até 12 (doze) meses após a assinatura do 
contrato.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 1231 OUTROS SERV.DE TERCEIROS-PESSOA JURÍDICA
339039990000 1232 OUTROS SERV.DE TERCEIROS-PESSOA JURÍDICA

Areiópolis, 17 de fevereiro de 2011.
JOSE PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 52/2010. 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I SSM CONSTRUÇÕES E INSTALAÇÕES LTDA

Endereço: Rua Abrahao Rahal, n.° 2.-29 -  Sala 01
Cidade: Bauru -  SP

CNPJ/CPF 06.877.044/0001-80

OBJETO: Contratação de empresa no ramo de construção civil para ampliação de duas 
salas de aula, localizado a Rua Vereador Procópio Viera Rodrigues, Bairro N. H. Com. 
José Zillo,com fornecimento de material, equipamentos e mão de obra, de acordo com 
Memorial Descritivo, Cronograma Físico - Financeiro e Planilha de Quantitativos e Pre
ços Orientativos em anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação.
PRAZO: Fica prorrogado o presente contrato pelo período de 45 (quarenta e cinco) dias, 
iniciando-se no dia 07 (sete) de Fevereiro de 2.011 (dois mil e onze) e término em 23 
(vinte e três) de março de 2.011 (dois mil e onze), podendo ser prorrogado nos limites 
previstos na Lei Federal n.° 8.666/93.

AREIÓPOLIS, 07 de fevereiro de 2.011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 01/2011.
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I TOCA DO DRAGÃO COMÉRCIO DE COMBUSTIVEIS LTDA I

Endereço: Rua Dr. Pereira de Rezende, n.° 38
Cidade: Areiópolis -  SP

CNPJ/CPF 44.527.182/0001-29

OBJETO: aquisição de combustível para uso da Frota Municipal sendo: 16.000 (dezes
seis mil) litros de óleo diesel comum, 12.000 (dez mil) litros de gasolina comum e 5.000 
(cinco mil) litros de álcool hidratado comum.
DO VALOR: Fica alterado o valor unitário dos itens sendo:
- Álcool hidratado comum de R$ 1,799 (um real, setenta e nove centavos) passando a 
vigorar o valor unitário para R$ 1,899 (um real, oitenta e nove centavos).
- Gasolina Comum de R$ 2,599 (dois reais, cinqüenta e nove centavos) passando a vigo
rar o valor unitário para R$ 2,659 (dois reais, sessenta e cinco centavos).

AREIÓPOLIS, 21 de fevereiro de 2.011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

SEU NEGOCIO

FÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópolis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
•14* 3269 3311



Cristiano Paccola/O ECO

Armando, do Paulistano, disputa a bola com atleta do Trivial; esforço não foi suficiente para salvar o time da desclassificação

Passaporte

Manoel dos Santos Silva

O domingo 20 foi um dia 
amargo para as equipes do 
Expressinho e Paulistano, de 
Lençóis, que tinham preten
sões de passar para a fase se
mifinal da Copa Macatuba de 
Futebol Amador Troféu Anto- 
nio Ugucioni. As duas foram 
eliminadas nas quartas de fi
nal da competição. Jogando na 
tarde do domingo, no estádio 
municipal Amadeu Artioli, em 
Macatuba, o Expressinho disse 
adeus à Copa ao perder para o

time Caçula, de Agudos, pelo 
placar de 1 a 0. Outra equipe 
lençoense fora das semifinais 
é o Paulistano, que jogando 
de manhã perdeu nos pênaltis 
para o Trivial, de Macatuba, 
por 1 a 0. No tempo normal 
a partida terminou empatada 
em 1 a 1.

A equipe Santa Luzia é a 
única que restou na compe
tição para defender Lençóis 
Paulista na fase semifinal. Sob 
o comando do técnico João 
Airton Gotardi, o time despa
chou nada menos que o atual

campeão da Copa, o União 
Botucatu, ao vencer nos pênal
tis o adversário, pelo placar de 
1 a 0. Em partida disputada, o 
tempo normal terminou em
patado em 2 a 2.

Outro time que carimbou 
passaporte para as semifinais 
é o Monte Mor, de Botucatu, 
que nos pênaltis bateu Borebi 
por 3 a 1. No tempo normal, 
empate em 1 a 1.

semifinais
As partidas das semifinais 

já acontecem no próximo do

f u t e b o l

Sub 15 de Lençóis Paulista 
vence Brotas no Infantil

A equipe sub 15 de Len
çóis venceu o Botafogo da 
Barra Bonita pelo placar de 
3 a 1, na tarde do sábado 
19, no estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão. 
Os gols do time lençoense 
foram marcados por Samuel 
Teixeira, João Vitor e Jhona- 
tan Faria. Matheus Eduardo 
diminuiu para o Botafogo. 
A partida foi válida pelo 
Campeonato Infantil de Fu
tebol 2011, promovido pela

Liga Lençoense de Futebol 
Amador. Também na tarde 
do sábado, no Bregão, Bo- 
tucatu goleou Borebi por 4 
a 0. Todos os gols de Botu- 
catu foram marcados por 
Bruno Godoy.

Pela manhã, Barra Bo
nita venceu Itatinga pelo 
placar de 3 a 0. No jogo 
de fundo, a UME/Lençóis 
derrotou Brotas por 1 a 0. 
O único gol da partida foi 
concluído pelo jogador Ro

drigo Carvalho.
Já pela categoria sub 13, 

na manhã do último sá
bado, Barra Bonita venceu 
Itatinga por 2 a 1. Wesley 
Oliveira e William Santos 
marcaram para Barra Boni
ta. José Matheus descontou 
para Itatinga.

Em seguida, a UME/ 
Lençóis goleou Brotas pe
lo placar de 5 a 1. Os gols 
da equipe lençoense foram 
feitos por Pedro Rafael

(2), Mateus Souza (2 ) e 
Leonardo. Jonas diminuiu 
para Brotas.

À tarde, o Botafogo da 
Barra goleou Lençóis Pau
lista por 4 a 0. Marcaram 
para o Botafogo Felipe Al
ves e Leonardo Jesus (3).

Completando a rodada, 
com gols de Paulo e Ronal
do Damasceno, Botucatu 
derrotou Borebi por 3 a 1. O 
único gol de Borebi foi mar
cado por Douglas Melo.

garantido!
Expressinho e Paulistano estão fora das semifinais da C o p a Macatuba; Santa Luzia 
é a única equipe de Lençóis que assegurou vaga na próxima fase da competição

mingo 27, no estádio Amadeu 
Artioli. No primeiro jogo, às 
9h, a Santa Luzia de Lençóis 
pega o Trivial de Macatuba. Às 
15h, o Monte Mor, de Botuca
tu recebe o Caçula, de Agudos. 
Os vencedores disputam a fi
nal no domingo, 3 de abril, às 
15h30. A Copa Macatuba de 
Futebol Amador é organizada 
pelos desportistas Cristóvão 
Dias França e Rosemiro Rober
to Aparecido Nunes, o Fumaça, 
em parceria com a Secretaria de 
Esportes e Lazer de Macatuba e 
apoio do Jornal O ECO.

marimbondo
A equipe do Barcelona 

goleou o Chelsea pelo pla
car de 8 a 4. Vagner Bento 
de Oliveira (2) e Kaká (2) 
diminuíram para o Chel- 
sea. O jogo aconteceu na 
manhã do domingo 20, no 
campo do Marimbondo e 
valeu pela 10® rodada do 
primeiro turno do Campe
onato de Futebol de Cam
po, categoria Sênior B. No 
jogo de fundo, o Sporting 
bateu o Inter de Milão por 
3 a 2.

marimbondo 2
Hoje, às 18h45, pelo 

Campeonato de Futebol 
de Campo, categoria Mas- 
ter (nascidos até 1970), o 
Fluminense encara a Pon
te Preta. Ontem à noite, o 
Palmeiras enfrentou o São 
Caetano. Até o fechamen
to da edição o jogo ainda 
não havia terminado.

futsal
Na noite de ontem, no 

ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, dois jogos mar
caram a última rodada da 
terceira fase da 11® edição 
da Copa Regional de Futsal 
Cidade do Livro, promovi
da pela diretoria de Espor
tes e Recreação de Lençóis. 
Os confrontos ficaram por 
conta de Igaraçu do Tietê e 
Santa Luzia/Lençóis, Barra 
Bonita e Atitude/Lençóis. 
Até o fechamento da edi
ção os jogos ainda não ha-

viam terminado.

TRUCO
A dupla Paulinho e Ra

fael conquistou na manhã 
do domingo 20, no Canti
nho Show de Bola, na Ce- 
cap/Fiesp, o título de cam
peã da terceira etapa do 
Campeonato Municipal de 
Truco, promovido pela di
retoria de Esportes e Recre
ação de Lençóis. A dupla 
foi premiada com dez qui
los de costelão. Puli e Luiz 
conquistaram o segundo 
lugar e ganharam oito qui
los de costelão. Os truquei- 
ros Jerônimo e Rogério fi
caram com o terceiro lugar 
e levaram para casa, quatro 
frangos. Marcião e Paulão 
conquistaram o quarto 
lugar e foram premiados 
com dois frangos. O even
to teve a participação de 
17 duplas. A quarta etapa 
acontece no domingo, 10 
de abril, no Bar do Vandão, 
em Alfredo Guedes

COPA TV tem
A equipe masculina de 

futsal da UME/Lençóis es
treia hoje na 13® edição 
da Copa TV TEM de Futsal 
Masculino jogando con
tra o time de Pratânia. A 
partida acontece às 21 h, 
no ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. Antes, às 20h, a 
equipe feminina da UME 
faz sua estreia na competi
ção. A adversária é a equi
pe de Areiópolis.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

‘"O Santos é um time que me fa z bem! Admiro a história, a 
literatura do clube que contribuiu e continua colaborando 
com a nossa história"...
JOSÉ a p a r e c id o  d o s  s a n t o s , músico e educador musical

e d u c a ç ã o

Diretoria adota "Série Destino" 
no ensino fundamental

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista, através da Secre
taria de Educação, fechou 
contrato com a editora Sa
raiva para a implantação de 
uma ferramenta tecnológica 
desenvolvida pela empresa 
para reforçar o aprendizado 
da disciplina de matemática 
dos alunos do ensino funda
mental. O recurso, que rece
beu o nome Série Destino, 
será usado por 13 escolas da 
rede pública de ensino da ci
dade, contemplando ao todo 
5.538 alunos, 4.236 do fun
damental I e 1.302 do funda
mental II.

"A educação vive um 
momento especial em que

se pode dar um grande sal
to pedagógico de qualida
de, valendo-se de toda essa 
tecnologia. As escolas, tanto 
da rede pública como as pri
vadas, sabem e estão apos
tando cada vez mais nisso", 
diz Maurício Fanganiello, 
diretor de Negócios Digitais 
e de Novos Negócios da Edi
tora Saraiva.

O diretor conta que a Sé
rie Destino foi desenvolvida 
a partir de situações do coti
diano, com recursos lúdicos 
e linguagem didática, capaz 
de promover o desenvolvi
mento de habilidades, es
timular a participação dos 
alunos e, ao mesmo tempo,

levar à compreensão dos 
conceitos estudados.

Ao professor, a ferramenta 
permite abordagem de tópi
cos complexos de forma sim
ples e com diferentes estra
tégias. Ele pode atribuir ati
vidades ou testes aos alunos 
de cada série, de acordo com 
seus objetivos, respeitando o 
ritmo de cada um, além de 
conseguir adaptar suas aulas 
aos diferentes materiais di
dáticos adotados em cada es
cola. Durante o processo de 
aprendizagem, a possibilida
de de fazer avaliações contí
nuas dos alunos e de obter 
relatórios de desempenho de 
toda a classe ou individual-

mente dá chance ao profes
sor de realizar uma rápida 
intervenção onde for obser
vado um rendimento abaixo 
do desejado. "Este é um dos 
grandes atributos dessa ferra
menta. O aluno é avaliado o 
tempo todo, garantindo um 
aprendizado mais eficiente", 
diz Fanganiello.

Recursos multimídia, com 
animações e áudios criativos, 
estão entre os artifícios que 
ajudam a prender a atenção 
dos alunos.

Além de Lençóis Paulista 
e São Paulo, a Série Desti
no também já é empregada 
em escolas de várias cidades 
brasileiras.

conectados Foi inaugurado na sexta-feira 18, em Pederneiras, o 
laboratório de informática doado à casa de amparo Pequena Obra da 
Divina Providência pelo Instituto Ajinomoto. A iniciativa irá comple
mentar as atividades oferecidas pela entidade a cerca de 150 crianças 
e adolescentes carentes da região, com idade entre sete e 17 anos. 
Ao todo, o Instituto Ajinomoto doou mais de R$ 37 mil em equipa
mentos eletrônicos, entre eles 18 computadores e outros materiais. 
Os jovens atendidos pelo projeto participam de inúmeras atividades 
no horário inverso ao escolar e idealizadora do projeto Tereza de Je
sus Bressan diz que a doação possibilitará que os jovens ampliem seu 
conhecimento, mas também a comunidade deve ser beneficiada. "À 
noite vamos abrir o laboratório para a população do bairro que quei
ra ou precise de computadores", disse.
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Fone/fax: 
(14) 3264-3738

J

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SANT^LARA
A  Materiais Elétricos

GRANDE 
PROMOÇÃO DE

SPOT'S

IMPERDIVEL

DER$SSJOO 
FOR RS 40,00

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

A n im a d o , o fin al de sem ana faz a 
alegria da fam ília  tod a, reunida em  
festa e confraternização. O  p alco do  
clic d o G iro  So cial fo i a C ia  da Esfih a, 
a Q uerm esse de São José, na V ila  
U b iram a, e a Pizzaria H á b il.
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Ana Paula, Márcio e Beatriz, na Cia da Esfiha

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

ÊÊÊ


